

# CHIMIA REPORT/COMPANY NEWS

Firmen stellen sich und ihre Produkte vor  
Companies present themselves and their products

Interested in a contribution? Please contact  
Swiss Chemical Society, info@scg.ch, +41 31 306 92 92

## Einmalig live und online immer aktuell: Die Ilmac findet das ganze Jahr statt

*Eine Digitalisierungswelle durchdringt die Schweizer Fachmesse für Labor- und Prozesstechnologie Ilmac. Diese bietet neben dem Live-Event, der vom 19. bis 21. Oktober 2021 in Basel stattfand, neue Online-Plattformen an. Dabei handelt es sich aber nicht etwa um Hybrid-Angebote der eigentlichen Messe – nein. Das Messeerlebnis wird neu definiert. Was es mit diesen Plattformen auf sich hat, lesen Sie hier.*

Text von Roger Bieri

Verbote kurbeln Innovationen an. So in etwa äusserte sich kürzlich eine deutsche Politikerin. Etwas Wahres liegt aber durchaus in dieser Aussage. Die Fachmesse für Labor- und Prozesstechnologie Ilmac ist keine klassische Messe mehr. Sie ist eine multifunktionale Plattform geworden. Im Herzen bleibt sie eine Live-Messe. Doch sie will jeder Praktikerin und jedem Praktiker der Branche mehr bieten. Neben der eigentlichen Messe betreibt der Veranstalter neuerdings zwei Online-Plattformen. Die eine dient dem Besucher zur Vorbereitung auf die Messe: Wer stellt aus? Welche Neuheiten durchdringen den Markt? Was gibt es Relevantes in welchem Bereich und wo finde ich den richtigen Ansprechpartner? Diese «Event-Plattform», wie sie die Ilmac nennt, präsentiert sich direkt auf der Website der Messe ([www.ilmac.ch](http://www.ilmac.ch)). Der eigentliche Clou ist jedoch die zweite Plattform: die Ilmac Community ([www.community.ilmac.ch](http://www.community.ilmac.ch)). Sie wird das Messeerlebnis komplett neu definieren.

## Eine neue Community entsteht

Einen Tag nachdem die Messe ihre Tore am 19. Oktober geöffnet hatte, wurde die Ilmac Community aktiv. Alle Fachpersonen

– egal ob sie nun die Messe besuchen werden oder nicht – können sich bereits jetzt auf der Ilmac Community registrieren. Diese Plattform liefert zusätzliche, anwenderspezifische Informationen. Sie begleitet die Anwender der Branche bis zur nächsten Ilmac und hält sie immer auf dem Laufenden. Das Wichtigste: Das Community-Mitglied wählt selbst, welche Themen, welche Firmen und welche Produkte ihn wirklich interessieren. Die Ilmac versendet individualisierte Newsletter, sobald es relevante Blogs und Artikel zum spezifischen Thema auf der Plattform gibt. Der zeitliche Abstand zum nächsten Newsletter beträgt mindestens 14 Tage.

## Die Messe denkt in erweiterten Dimensionen

Andere Fachmessen setzen auf ein Hybridangebot. Die Messe wird quasi direkt auf eine Website transferiert. Bei der Ilmac ist dies anders. Die Ilmac Community ersetzt die Live-Messe nicht. Sie ist eine Ergänzung, die die Vorzüge des Internets nutzt: Sie ist rund um die Uhr aktiv. Sie ist massgeschneidert und passiv: Nur die Informationen, die der User will, erhält er auch in Form eines Newsletters.

Auf diese Weise bietet die Ilmac 2021 wirklich allen eine neuartige Informationsquelle, die den Zeitgeist der gesamten Branche in der Schweiz abbildet.

## Besuchen Sie die neue Plattform

[www.ilmac.ch](http://www.ilmac.ch)

**ILMAC**

Platform for Chemistry,  
Pharmacy and Biotechnology

Bild unten:

Die Ilmac denkt in anderen Dimensionen: Die Online-Plattform Ilmac Community erweitert die Vor-Ort-Veranstaltung und fördert so die Vernetzung der Branche im Netz. (Bild: MCH Messe Basel)

